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Un exhorto a la Cámara de Diputados para que garantice un paquete presupuestal donde se conside
re la gran participación de los habitantes del Distri
to Federal en proporción a los procesos fiscales y
recaudatorios de la Federación presentó mediante

un punto de acuerdo aprobado por el pleno el presidente de
lá Comisión de Desarrollo Rural de la Asamblea Legislativa
del DF Emiliano Aguilar Esquivel
Al hacer uso de la tribuna del cuerpo colegiado el diputado
local del PRI exhorta a las Comisiones de Presupuesto y del
Distrito Federal de la Cámara Baja a considerar a la Ciudad
de México como una entidad viable y con derecho a acceder
a los programas y partidas presupuéstales que hasta hoy le
son ajenas
El legislador priísta recordó que es obligación de todos los
integrantes de este órgano legislativo participar a favor de un
presupuesto más democrático e igualitario para el DF
El diputado Emiliano Aguilar aseveró que el camino aún es
sinuoso sobre todo en materia presupuestal y en el otorga
miento de recursos para el financiamiento del equipamiento
urbano obra pública generación de empleo y de manera
contundente en los servicios educativos de salud y desarro
llo rural

Advirtió que los integrantes de la Asamblea Legislativa no
pueden permanecer en una actitud de conformismo o indife
rencia ante la situación vivida No se trata y nos opondremos
a ello de generar un espacio dé lucha política por ver a qué
partido político le beneficia o presuntamente lo fortalece una
estrategia de confrontación no es nuestro afán iniciar o man
tener un conflicto donde no lo hay lo que queremos todos los
partidos políticos son finanzas que den viabilidad al gobierno
local y que éste asuma una actitud de transparencia y rendi

ción de cuentas

Un incremento en el Presupuesto del Distrito Federal para
cubrir necesidades de salud agua potable transporte públi
co educación los programas sociales el impulso a la econo
mía popular así como mantener la política de cero aumento
en los impuestos serán temas prioritarios en la economía del
gobierno capitalino
La presidenta de la Comisión de Hacienda de la Asamblea
Legislativa del Distrito Federal ALDF Valentina Batres Gua
darrama refirió que el gasto programado del DF para el 2009
fue de 122 mil millones de pesos en tanto se terminó apro
bando un techo de 110 mmdp por lo que durante el análisis
estudio y discusión de la Ley de Ingresos del DF para el ejer
cicio 2010 se buscará resarcir este déficit
Destacó que se requiere generar incentivos que puedan dar
le alternativas del fomento económico desde el micro hasta
el grande empresa por lo que hay que revisar responsable
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mente el marco jurídico para incentivar la economía pequeña
de la comunidad como una opción de autoempleo
La legisladora anunció que dentro de la agenda de trabajo
de dicha comisión dejarán muy claro que van a mantener
el distingo en el GDF con respecto a la política federal en
relación a la recaudación de impuestos El gobierno capitali
no ha venido implementando varias acciones para mejorar la
eftciencia en la recaudación es decir que todo mundo pague
la parte de impuestos locales que le corresponde
Antes de presentar cualquier aumento de impuestos cual

quier gobierno responsable tiene que demostrarle a la pobla
ción que ha sido responsable en la recaudación y en el gasto
del recurso público y en esta área tiene una tarea enorme
a nosotros nos tocará trabajar de la mano para las acciones

que implementen en esta vía aseguramos de tener las con
diciones que necesita la Secretaría de Finanzas para una
buena recaudación sobre el mismo padrón de contribuyentes
o su mejoramiento de tal manera que se pague progresiva
mente y que paguen todos
La diputada Valentina Batres añadió que en la capital se tiene
muy claro que van a acompañar al gobierno del DF a los
ciudadanos a tres cosas fundamentales ante la Federación
1 Un llamado a la Cámara de Diputados a que se hagan

modificaciones al marco jurídico de los fondos de aportación
federal muy en concreto al Fondo de Aportaciones para la
Infraestructura Social mejor conocido como el de Combate
a la Pobreza porque el DF no goza de esos recursos en la
distribución toda vez que la Ley de Coordinación Fiscal reco
noce esta distribución en los estados de la República y el DF
no es un estado sino una entidad federativa
2 La lucha porque aumente el monto del Fondo de Re

caudación Federal Participable que hoy es el 22 por cien
to lo que se distribuye a los estados y demandamos que se
incremente a 25 es decir que con ese repunte de Z por
ciento ya estaría aumentando significativamente el ingreso
en la ciudad

3 El rechazo tajante al aumento del 2 por ciento de impuesto
al consumo generalizado por lo que la Asamblea Legislativa
será una caja de resonancia desde aquí se va a pelear por
los intereses económicos de los ciudadanos porque el trato
del DF en recursos participables de la Federaciéo sea equita
tivo dado que de la Ciudad de México aporta a la Federación
aproximadamente el 24 de la recaudación impositiva y nos
regresan aproximadamente el 11 queremos pelear por un
trato equitativo concluyó la diputada Valentina Batres
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